



# 寄宿舍便り

令和6年5月24日発行

第2号

文責 田川

## 双葉会新役員が決定！

双葉会の活動や新役員選出の流れについて、事前に職員から説明を行い、役員選出日に、舎生全員が集まった場で立候補を募りました。

今年度の双葉会会長と副会長は、高等部2年の男子と女子からそれぞれ1人が新役員として決定しました。任命式では「みんなが過ごしやすく明るい寄宿舍にできるよう頑張ります！みんなで寄宿舍を盛り上げましょう！」と意気込みを語ってくれました。任命式後の総会が2人の初仕事となりましたが、とても落ちついて議事を進めて、丁寧な説明ができていました。新役員2人には、その想いを大切に、1年間頑張ってもらいたいと思います。(田川)



楽しい寄宿舍になるように、  
2人で力を合わせて頑張ります！



## 鯉のぼり飾り

4月15日(月)から5月7日(火)まで、エントランスのモニター下と各棟へつながる廊下の壁に鯉のぼりを飾りました。廊下を通る際に触って触り心地を確かめたり、大きさを感じたりしました！「すべすべ！大きさが違う！」と触った感想を聞かせてくれました。(田川)



## 菖蒲（しょうぶ）湯

5月5日（日）のこどもの日に先駆けて、5月1日（水）に菖蒲湯を立てました。今年の菖蒲もとても立派で、みんなで触ったり、香りを感じたりして「長〜い!」「良い香りでした。」と楽しんでくれたようでした。菖蒲湯の他にも、菖蒲湯や鯉のぼりのいわれをモニターの放送で聞いて、季節行事の雰囲気を楽しんでいました。（田川）



## 合同職員研修を行いました

4月30日（火）に火災・地震対応について盲・聾職員合同研修を行いました。災害時に落ち着いて判断し舎生を安全に避難誘導できるよう、また避難完了後の動きを盲・聾間で連携がとれるように、施設設備の確認や連携部分の確認を行いました。

他にも、備蓄品の保管場所確認や避難所になった場合の環境作りとして、実際に段ボールベットや簡易トイレを組み立ててみました。簡易とはいえ、組み立てるときも「こうかな？」と時間がかかってしまいました。今回、全員で備蓄品の確認や段ボールベットの組み立て方を学べ有意義な時間が過ごせました。

災害はいつ何時起こるかわかりません。このような研修を重ね、万が一に備えられるよう防災の意識を高めていきます。（山下）



## 6月行事予定



3日（月）

役員会 誕生者紹介

17日（月）～27日（木）

七夕飾り作り

3日（月）～7月4日（木）

心のきずなを深める取組  
（寄宿舍生リレーインタビュー）